

Ce quartier de l'arrondissement d'Outremont a toujours joui d'une très grande tranquillité et qualité de vie dû à l'absence d'une présence commerciale. Il serait donc insensé d'accorder tout ajout d'usages commerciaux au projet du 1420 , boulevard du Mont-Royal qui irait non seulement à l'encontre du caractère exclusivement résidentiel de ce quartier mais qui engendrerait aussi un afflux de circulation extrêmement dérangeant pour les résidents du voisinage dont ma famille. NON À L'AJÔÛT DES USAGES DEMANDÉ PAR 1420 BOULEVARD MONT-ROYAL.

Robert Caron